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                L'educazione sessuale, nonostante i tempi si siano evoluti e cambiati, rimane un argomento sempre molto discusso, soprattutto se l'educazione sessuale è affrontata nelle scuole.


                Abbiamo deciso di creare questo nostro articolo per cercare di far capire il concetto del sesso, l’importanza dell’educazione alla sessualità e ciò che consigliano gli esperti in materia.


                Noi riteniamo che una l’educazione sessuale debba essere fondamentale per i nostri giovani e adolescenti che meritano di saperne ed essere preparati prima di avere un approccio vero e proprio con la sessualità femminile che quella maschile.


                Per poter avere un futuro con giovani responsabili, che non abbiamo problemi di orientamento sessuale o d’identità di genere è essenziale che l’argomento Sesso venga affrontato tra i banchi di scuola. Studi scientifici hanno dimostrato che, quando l’educazione sessuale è impostata nelle scuole, gli studenti si sentono più informati, fanno scelte più sicure e hanno risultati più importanti.


                Perché è importante parlarne?


                I problemi di salute come l’HIV, la gravidanza indesiderata e l’aborto non sicuro tra gli adolescenti sono strettamente legati all’insufficiente conoscenza della sessualità e della riproduzione e alla mancanza di accesso ai contraccettivi.


                Ovviamente molti giovani raccolgono informazioni sulla salute sessuale da fonti ben diverse dalla scuola: colleghi, social media e cultura pop, e non sempre queste informazioni sono corrette. Per tale motivo, le scuole resterebbero la migliore opportunità per gli adolescenti di accedere alle informazioni sulla sessualità in maniera corretta, essendo svolte le lezioni da veri professionisti del settore. Ma purtroppo come ben sappiamo a differenza di altri paesi europei l’argomento scuole e sesso viene ancora molto sottovalutato ritrovandoci cosi con giovani sessualmente attivi e male informati.


                Il tabù dell’educazione sessuale in Italia.


                Ci sono genitori che non vogliono che ai loro figli venga insegnata l’educazione sessuale nelle scuole, proprio come ci sono alcuni insegnanti che non pensano che sia loro compito insegnarlo.


                Dall’altro lato ci sono genitori e insegnanti che concordano sul fatto invece che dovrebbe essere insegnato a scuola e in casa perché è un argomento a cui tutti non possiamo sfuggire. E poi, ci sono altre persone che non vogliono nemmeno discutere l’argomento.


                Eppure se ci pensate l’argomento di sesso emerge spesso durate molte conversazioni, basti solo pensare ad esempio a una barzelletta detta in TV o su un Social, altre volte magari il sesso lo ritroviamo nelle notizie sui giornali e la maggior parte delle volte è il centro della conversazione sul retro di uno scuolabus. Quindi, che ci faccia sentire a disagio o meno, non sembra che possiamo sfuggire al sesso e sessualità di coppia.


                È sicuramente un dibattito complicato e che durerà ancora molto tempo.
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